



『大崎第一中学校の生徒が車椅子を寄付』

10月17日(水)、野方地区にある「介護老人福祉施設サンセリテ野方」において車椅子の贈呈式が行われた。

車椅子を贈ったのは、大崎第一中学校の3年生5人。生徒たちは、車椅子を購入するため、夏休みに鹿児島市のドルフィンポートに行き、道行く人に福祉募金を呼びかけ、総額44,567円が集まった。

5人は、「始めのうちは、なかなか声が出なかったけど、時間が経つにつれて、声が出るようになりました。こんなに素晴らしい車椅子を買えたのも、募金に協力してくださった皆さんのおかげです！」と声をそろえて喜んでいました。

『第35回分館対抗駅伝競走大会』

11月11日(日)、ふれあいの里公園において、第35回分館対抗駅伝競走大会が開催されました。

参加した7分館の小学校低学年から一般男女までのあわせて、91名の選手たちは、13区間12.5キロメートルを駆け抜け、その結果、大崎分館が見事栄冠を手にしました。

順位 (タイム)	分館名	順位 (タイム)	分館名
1位 (42:53)	大崎	5位 (47:29)	立小野
2位 (44:56)	大丸	6位 (48:21)	菱田
3位 (45:36)	野方	7位 (49:02)	中沖
4位 (46:44)	持留		



『クリーンアップキャンペーン』

毎年、春と夏に実施している、クリーンアップキャンペーンが、11月17日(土)、益丸海岸で実施され、約50人が参加しました。

これは、単にゴミを拾うだけでなく、散乱するゴミの量、種類、分布などをデータカードに記入していくというものです。

調査は、2人1組で、ゴミを拾う人とチェックする人に分かれて行いました。特に目立ったゴミは、発泡スチロールやプラスチック破片、ペットボトルなどでした。

集められたデータの結果は、漂着・散乱ゴミ問題の改善に向けた提案などに生かされます。

『大崎小学校でハロウィンパーティー』

大崎小学校は、県の小学校英語教育推進事業の拠点校となっていて、様々な英語活動を楽しんでいます。

その中で、10月24日(水)にALTの勇樹・クルーズ先生、ほか2名の講師の先生と一緒にハロウィンパーティーが行われました。

子ども達は、自作のお面をつけて、お化けやカボチャに仮装し、目印のある部屋を回りました。部屋で待つ先生方に「Trick or treat」と上手に言えました。そのほか「ピニャータ」や「ハッピーボール」などのゲームをして楽しみました。

※「Trick or treat」…お菓子をくれなきゃ、いたずらしちゃうぞ。

